



NABU Kranichtour am 25. Oktober 2016

Text und Fotos: A.Bader

Heute fand unter der bewährten Leitung von Dr. Heinz Bongards eine Exkursion ins Rehdener Geestmoor zu den Kranichen statt. Wie konnte es anders ein - als der Bus gegen 16:30 im Moor eintraf, schaute die (von Heinz bestellte) Sonne hinter den Wolken hervor. 45 Teilnehmer erlebten bei aufsteigendem Nebel und untergehender Sonne einen unvergesslichen Nachmittag. Dirk Wegener zählte mindestens 6700 einfliegende Kraniche und wahrscheinlich noch mehr Gänse (Bläß- und Saatgänse). Ferner wurden 3 Kornweihen, ein Merlin sowie ein Schwarm von ca. 573 Ringeltauben, die nach Westen zogen, gesichtet. An Kleinvögeln waren etliche Wiesenpieper in der Luft und vereinzelt Rohrammern.

